



## Sudáfrica entrega a la India objetos y documentos de Mahatma Gandhi

### Description

(Nueva Delhi) India recibió de Sudáfrica objetos y documentos de Mahatma Gandhi, quien llegó a la nación africana en 1893 y permaneció allí 21 años con estancias entre su país e Inglaterra, resalta hoy la prensa local.

El ministro de Asuntos Exteriores Subrahanyan Jaishankar presenció la entrega al Museo Nacional Gandhi de Nueva Delhi por el Phoenix Settlement Trust-Gandhi Development Trust de Sudáfrica, del valioso testimonio del paso por la nación africana de quien fue posteriormente nombrado el Padre de la nación india.

La lista de artículos donados incluye prendas de vestir tejidas a mano por Gandhi, significó el servicio radial indio newsonair.

En un mensaje en la plataforma X, el canciller indio afirmó que la vida y el mensaje de Bapu siguen inspirando a las generaciones futuras.

Nacido el 2 de octubre de 1869 en Porbandar, Gujarat, Mohandas Karamchand Mahatma Gandhi estudió derecho en el Inner Temple de Londres y se incorporó al colegio de abogados a los 22 años.

A su regreso a la India, estableció un bufete de abogados y, en 1893, siendo un joven de 24 años de edad, se trasladó a Sudáfrica para representar a un comerciante indio en un juicio.

Durante su permanencia en el país africano, Pujya Bapu, como también es conocido aquí, experimentó el racismo de los colonizadores, lo que le llevó a desarrollar el concepto de satyagraha (verdad y firmeza) o resistencia pasiva y durante 21 años allí lideró campañas por los derechos civiles y la resistencia.

De regreso a India en 1915, Gandhi comenzó a organizar a las clases pobres del país contra los males del dominio británico como la discriminación, las injusticias y el robo de los recursos de la nación.

El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025